

Sommermeeting Summer Meeting

**Klaus Kietzmann EAASDC Honorary Lifetime Member
und / and Kuntry Kuzins SDC, Wiesbaden**

A club in the Rhine-Main-Area had the good tradition to meet once a year in the summer break when the dance location isn't available for an informal summer meeting between the regular membership meetings. Independent from regulations every member can articulate his opinion in this mixture of complaint box and think tank about things which could be better in the club. Everybody can talk with calm about topics being close to one's heart and having always no time in a regular meeting. So, the board get to know better the opinion of the members about an annual organized special dance, the integration of new members after the class, the club magazine, excursions, and workshops. Of course, the voting had no formal character but give more a picture of opinion.

In June 2017 also the Kuntry Kuzins met the first time for an informal exchange of ideas and talked about an attractive configuration of the club evening. And this year, too, we organized a summer meeting.

Ein Klub im Rhein-Main-Gebiet hatte die gute Tradition, zwischen den Jahreshauptversammlungen Anfang des Jahres zusätzlich in der Sommerpause, wenn das Tanzlokal nicht zur Verfügung steht, ein formloses Sommermeeting durchzuführen. Losgelöst von gesetzlichen Zwängen kann bei dieser Mischung aus verbalem Kummerkasten und Ideenschmiede jedes Mitglied seine Meinung kundtun, was im Klub nicht rund läuft und was verbessert werden kann. Jeder kann in Ruhe über Punkte sprechen, die ihm/ihr am Herzen liegen und bei einer regulären Mitgliederversammlung immer zu kurz kommen. So erfährt der Vorstand die Meinung der Mitglieder zur regelmäßig durchgeführten Veranstaltung, zur Integration von neuen Mitgliedern nach der Class, zur Klubzeitung, zu Ausflügen, zu Workshops. Natürlich haben Abstimmungen keinen bindenden Charakter, sondern sind eher ein Meinungsbild.

Im Juni 2017 haben sich auch die Kuntry Kuzins erstmals zu einem zwanglosen Gedankenaustausch getroffen und besprochen, wie der Klubabend attraktiver gestaltet werden kann. Auch in diesem Jahr haben wir wieder im Juni ein Summer Meeting durchgeführt.